
美谷本小学校だより  開校１５２年 

７月号 令和６年６月２８日 

児童在籍数３１７名 戸田市立美谷本小学校  電話 421-3010 

蒼 空 
○み ずから考える子

○や さしい子

○も んだいを発見し

○と もに高め合う子

あ お  ぞ ら 
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＜７月の行事予定＞ 

1 日（月）とだっ子ゼミナール シルバー人材見守り活動 

２日（火）学校朝会 

３日（水）５年林間学校①  １年読み聞かせ 

４日（木）５年林間学校② 給食試食会（ＰＴＡ主催） 

５日（金）５年林間学校③ １～４年・６年短縮４時間授業、給食なし  

８日（月）ＰＴＡイベント①：３・4 年着衣泳  とだっ子ゼミナール 

１０日（水）４時間授業 給食あり  ※５年２組は、５時間授業

１１日（木）４年埼玉県平和資料館ピースキャラバン  放課後こども教室 

ＰＴＡイベント②：きらきら学級・１・２年着衣泳 

１２日（金）ＰＴＡイベント③：５・６年着衣泳  学校運営協議会 

１５日（月）（祝日）海の日 

１６日（火）音楽朝会  1 年給食最終日  ＰＴＡイベント：着衣泳（予備日） 

１７日（水）1 年３時間授業  ２～６年給食最終日  ４年読み聞かせ 

１８日（木）短縮4 時間授業  給食なし 

１９日（金）前期前半おわりの会  短縮4 時間授業  給食なし 

※２０日（土）～８月２５日（日）夏季休業日

※２０日（土）戸田市サイエンス・フェスティバル（１３：００）＜会場：芦原小学校＞

※８月２６日（月）前期後半はじまりの会  短縮４時間授業  給食なし 

＜５年林間学校について＞ 

〇日 時   令和６年７月３日（水） ～ 7 月５日（金） 

〇行き先   国立赤城青少年交流の家 ＜群馬県＞ 

※5 年保護者の皆様は、お子さんに配付されます「しおり」をご覧ください。

＜職員の着任について＞ 
６月より、本校に着任した職員を紹介します。 

〇スクールサポーター  さん 
よろしくお願いいたします。主に、「ぱれっとルーム」を担当してくださいます。 

＜戸田型校内サポートルーム設置事業「ぱれっとルーム」について＞ 

〇設置  全小学校（１２校）に設置（令和4 年11 月1 日より） 

〇趣旨  誰一人取り残されない教育の実現に向け、学校生活上、不安や困難を感じている児童や不登

校傾向の児童への多様な居場所の確保による早期対応・早期支援 

〇活用例 ①何らかの理由により教室にいきづらい児童の生活や活動の場

②一時的にクールダウンが必要となった児童の居場所 

③教職員やスクールカウンセラー等の教育相談の場 

※いつでも利用が可能です。

〇場所  管理棟 2 階  

〇担当  教育相談部を中心に、スクールサポーター、スクールカウンセラー その他 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜シルバー見守り隊（通称：ピンクベストさん）について＞ 

 子供たちの安心・安全な下校の見守りに、シルバー人材センターでもご協力いただけることになり
ました。 

見守り箇所は、毎日お世話になっております「サイオー」の見守り隊の位置とは別の箇所（次の①
～③）にお願いしました。 

① 美女木１丁目ファミリーマート交差点（交番との間）
② 美女木８丁目セブンイレブン交差点

③ 美女木６丁目ローソン交差点（外環と美笹通りの交差点）です。

★実施計画日・・・基本的に第１月曜日、月１回 ＜１４：４５～１５：３０＞

〇７月 １日（月） 〇９月２日（月）  〇１０月７日（月）  〇１１月１１日（月） 
〇１月２７日（月） 〇２月３日（月）  〇 ３月３日（月） 

＜熱中症予防方針 
について＞ 

気温の高い日が増えてきました。 

本校は、戸田市立小・中学校熱 

中症予防方針に基づき、気温３５ 

度以上の時間帯は屋外活動を行い 

ません。 

また、３５度未満でも、湿度や 

日差し等により十分な対策をしま 

す。 

あわせて、水分補給ができるよ 

う、水筒の持参にご協力をお願い 

いたします。 



＜みやリンピック 保護者感想＞ 
 みやリンピックのご感想をお寄せいただき、ありがとうございます。一部ではありますが、掲載させてい
ただきます。また、いただいたご意見については、来年度に向けた参考資料として活用させていただきます。 

【１年生】 
・みやりんピックとはどんな感じなのだろうと、ワクワクしました。とても、新鮮でした。
玉入れの中にダンスを取り入れていて、とてもビックリしました。
いっぱいの競技を見たい！！と親は欲張ってしまいますが…
開催を終えて振り返ると、体力的にも、時間的にもちょうどよかったと思いました。

・はじめてのみやリンピックとても楽しかったです。ありがとうございました。
全体の時間などちょうどよく、楽しく応援することができました。応援歌を家でも練習していたので娘も
楽しんだと思います。ありがとうございました。

【２年生】 
・かけっこで負けたくないと、毎日走る練習をして努力していました。結果は思うように行かなかったよう
ですが、頑張る姿を見ることができて良かったです。昨年のようなダンスもあってもかわいいなと思いま
した。楽しく拝見できました。ありがとうございました。 

・子供たちがやりたいことをやる。それをうまくまとめていて、今までにない内容で楽しかったです。また、
勝敗をきちんとつけたので、子供たちは勝つために真剣に競技を行い、また仲間を応援していて、感動し
ました。 

【３年生】 
・新しい形の運動会で、素晴らしかったです。天候にも恵まれ、開会式から閉会式まで全校で行うことがで
き、見応えがありました。大変工夫された徒競走が楽しかったです。自分で選択できるという点もよかっ
たです。また、団体競技も学年ごとに楽しめる内容で、紅白で対抗できる点もよかったです。欲を言えば、
リレーと全校種目があるとさらに盛り上がると思いました。リレーと全校種目を選択性にするのもよい
と思いました。素敵な運動会を開催していただきありがとうございました。今後ともご指導の程、宜しく
お願いいたします。 

・子供もとても楽しく参加していて、子供主体の運動会で見ていて楽しかったです。それぞれの思いを大切
にした選択制の徒競走も新しい取組で面白かったです。ご指導ありがとうございました。 

【４年生】 
・子供たちが自分で選んだ種目を楽しそうに参加している姿が見られて嬉しかったです。また、どの学年も、
他の学年を応援する姿勢もまっすぐで素敵でした！ 

・縄跳び、サッカーで 50m競技など、目新しくてよかったです。最後まで諦めずに一生懸命頑張っていまし
た。クラスメートと協力し合う姿も、見ていて嬉しかったです。昨年よりも、子供たちのパワーが大きく
なっていて成長を感じました。自分たちの競技だけでなく、他学年の競技中もしっかりと応援している姿
がとても頼もしかったです。 

【５年生】 
・準備の期間からみんなで意見を出しあって考えたと聞きました。自分の意見を取り入れてもらえて嬉しそ
うでした。自分の得意な事、興味があることを取り入れた競技が、みんなの個性が出ていてとても良かっ
たです。 

・昨年あった選抜リレーがなくなってしまったのは、残念でした。選択制の 50mは意外と見ていて面白かっ
たです。6年生の借り物は良かったです。新しい取組で良かった反面、名残惜しい部分もあり時代の変化
なのかなと思いました。子供たちが一生懸命取り組んでいて輝いていたと思います。 

【６年生】 
・今年も全学年での開催ができて良かったです。６年生の借り物競走では全学年の子供たちも楽しそうで、
また保護者も楽しかったので、他の学年での取り入れもよいかなと思いました。

・前半の競走はただゴールに向かって走るだけでなく、ボールや縄跳びなど工夫がありオリンピックのよう
で見ていて楽しめました。後半の競技も各学年で練習の成果が出ており、盛り上がっていたと思います。 
みやリンピックへのご意見について（回答） →以降が回答 
①「種目の数を増やすこと」について 
→みやリンピックまでの取組期間、体育の授業時数の偏り、午前中開催（熱中症対策）等、複数の条件
を考えると、種目の数を増やすことは難しいと考えております。限られた時間の中ですが、種目に
よっては、行う回数を増やすなどの工夫は検討してまいります。

②「表現をみやリンピックで実施すること」について 
→表現運動については、小学校学習指導要領解説体育編に則り「ひと流れの動きで即興的に表現する」
ことを指導しております。即興的とは、「その時、その場の感興をすぐに何らかの形に表現するさま」
です。子供たち一人一人が動きを考え、思考力・判断力・表現力を発揮することが大切であり、「全
員で同じ動きをする表現」は、求められておりません。各学年の体育授業の中で、今の時代に求め
られている表現運動を指導してまいります。

③「喫煙マナー」について 
→地域から喫煙マナーに関するお声がありました。学校敷地外における喫煙マナーに関してご配慮い
ただければ幸いです。




